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Palabras de la Viceministra de Relaciones Exteriores, Integración y 
Promoción Económica, Patricia Leonor Comandari, durante la 

Conferencia de Alto Nivel sobre el Reabastecimiento del Fondo para 
la Consolidación de la Paz (versión 2) 

Video pregrabado 

Mahatma Gandhi, gran mentor de la humanidad, aseguraba que “no hay 
camino para la paz, la paz es el camino”.  

El Salvador es una muestra palpable de lo real de este enunciado. Aún 
ahora, casi treinta años después del cese al conflicto armado, seguimos en 
el camino de la construcción de la paz en nuestro país, una paz que no sea 
solamente el cese del enfrentamiento armado, sino una paz estructural y 



 


